



(株) ドリーミング・プレイスオーナー
清水幸三さん、節江さん (君津市大野台)

神奈川県川崎市から移住し、無農薬栽培のバラ園を手づくりし、カフェを運営している清水さん夫婦にお話を伺いました。

ー移住のきっかけを教えてください

移住する前は、神奈川県川崎市に住み2人とも広告業界に身を置いていました。もともとバラを育てながら暮らしたいと思っていたので、10年程前からバラを育てる気候に適した房総半島を中心に、32箇所の候補地をまわり、自然が豊かで、動物もたくさんいて、平坦な土地がある君津市大野台に決めました。だけど、一番の決め手は私達がイメージする別天地とこの土地がピッタリ合ったことです！

始めのうちは、平日都内で仕事をして休日ここの土地を開墾していました。だけど、東京湾アクアラインを利用すれば川崎と君津は1時間程度で行き来できるため不便さは感じませんでしたね。社会実験の継続による800円効果は絶大です。アクアラインの高速バスをよく利用するのですが、便数も充実しているため、君津に住んで都心に通勤、通学するのにも大変便利だと思います。市はもっとPRしたほうがいいですよ(笑)

ー君津市で暮らしてみてもうですか

川崎に住んでいた頃は仕事が忙しくてなかなか近所付き合いができなかったのですが、移住先で近所の方々とうまく付き合えるか若干の不安がありました。だけど、実際に生活してみたら、皆さん大変よくしてくれます。開墾をしている時も「そんな草刈の仕方じゃだめだよ！」と言って近所の方が手伝ってくれて大変助かりましたよ。

移住する前は君津のイメージはほとんどなく、しいて言えば、ダンプが多いというイメージがありました。実際住んでみたら、自然が多いのはもちろん、市街地が近く買い物にも便利ですし、久留里地区のような城下町もあるといった様々な顔を合わせ持つとても魅力的なまちだと思います。デメリットが気にならないくらいメリットが大きいですね。

ードリプレ・ローズガーデンについて教えてください

もともと移住する前はバラ園を開く予定はありませんでした。しかし、おかげさまで、昨年度はドリプレ・ローズガーデンに約3万人の方が来場してくれました。君津はゴルフ場が充実していて趣味のゴルフがおもいきり出来ると思っていたのですが、今はなかなか行けない程、忙しく充実した日々を過ごしていますね（笑）

君津は自然が多く肥沃な土地ですし、イギリスのような庭園を造る環境は整っていると思います。今後は庭園をまわるようなグリーンツーリズムが出来る街として発展して行ってほしいです。



ー移住を検討している人たちへメッセージをお願いします

私達は移住する前は特に準備はしていませんでしたが、今後、移住を考えている方は地域の輪に積極的に参加する心構えは必要だと思います。とにかく君津は私達のように仕事をリタイアしたあとでも自分たちの趣味をしながらゆったり過ごせますし、都心に近いため子育て世代の方々にもおすすめです！



手作りのバラ園「ドリプレ・ローズガーデン」
英国アンティーク SHOP とカフェを併設
千葉県君津市大野台 8 1 5 - 8 5
HP : www.dreaming-place.com

